

# Philippe Ducrocq remporte le slalom en côte de Camiers

Publié le 31/07/2012



Le Vertonnais Thomas Caron, en GT turbo, atomise les concurrents du F2000.

La 8e édition du slalom en côte de Camiers se courait dimanche. Organisée par l'écurie Jeunes Pins de Sainte-Cécile, chère à Olivier Garrou, la compétition comptait pour la coupe de France de la spécialité.

Le parcours fut parcouru quatre fois contre le chronomètre par les 57 concurrents. C'est réellement les deux premières ascensions qui ont façonné le classement car la pluie a faussé les performances, dans la 3e tentative et dans une moindre mesure, lors du dernier passage. En l'absence de Bertrand Lassalle, vainqueur sortant, c'est Philippe Ducrocq qui décroche la 1ère place, devant Mayeur et Stéphane Dussart, 3e déjà ici l'an dernier. Philippe Lasalle, père de Bertrand, d'Aubin-Saint-Vaast, à bord d'une Martini MK 33, 5e, figure à quelques encablures de la Fiat 126 de Nicolas Fouquer, 4e, et 1ère voiture fermée.

Notons la performance du Vertonnais Thomas Caron (GT Turbo) qui s'approchait de la tête en accrochant le 6e temps et 1er du groupe F2000, devant le rallye man Pierre-Alexandre Perrin (Clio).

Sixième victoire consécutive du duo Thomas Caron, R5 GT Turbo en six courses, réel épouvantail de la catégorie : la coupe de France n'est plus très loin.

En groupe N2, 9e place de Guillaume Hermant.